



ORIENTIERUNGSTAG IM KRANKENHAUS

Diakonie Klinikum Neunkirchen gGmbH



Stiftung
kreuznacher diakonie
www.kreuznacherdiakonie.de



KOMM VORBEI - SEI DABEI

Das Diakonie Klinikum Neunkirchen bietet für Dich, als Schülerin oder Schüler, einen Orientierungstag im Krankenhaus an, um Dich und alle Interessierten für den EU-weit anerkannten Beruf des Pflegefachmanns/der Pflegefachfrau (*a) zu begeistern. An verschiedenen Stationen gibt es Informationen rund um die Ausbildung, praktisches Wissen und neue Einblicke.

» WIR SETZEN UNSER WISSEN UND
KÖNNEN FÜR MENSCHEN EIN.

TAGESABLAUF

- Kennenlernen des Pflegealltags
- Besichtigung der Notaufnahme und des Schockraums
- Praktisches Anfertigen von Verbänden und Gipsschienen
- Einblicke in die Intensivmedizin und Teilnahme am Reanimationstraining
- Austausch mit Lehrkräften der angegliederten Pflegeschule und Praxisanleitenden über Gestaltung und Chancen der Ausbildung sowie die Möglichkeiten eines Pflegestudiums
- Gemeinsames Frühstück/Mittagessen

UNSER KRANKENHAUS

Mit zehn Fachabteilungen, zwei Belegabteilungen, verschiedenen Praxen und einem medizinischen Versorgungszentrum ist das Klinikum in Neunkirchen medizinisch breit aufgestellt.

Viele unserer Fachabteilungen verfügen über Therapie- und Diagnosemöglichkeiten, die in der Region einzigartig sind. Genauso vielseitig ist Deine praktische Ausbildung. Wenn Du dich für eine Ausbildung bei uns entscheidest, absolvierst Du die schulische Ausbildung an unserer eigenen Schule für Gesundheits- und Krankenpflege in der Brunnenstraße 20, 66538 Neunkirchen.

Welche Ausbildungsvoraussetzungen müssen erfüllt sein?

- Mittlerer Bildungsabschluss, (Fach-)Hochschulreife oder
- Berufsbildungsreife und eine abgeschlossene 2-jährige Berufsausbildung oder
- Berufsbildungsreife und abgeschlossene mind. einjährige Ausbildung der Assistenz- oder Helferausbildung in der Pflege
- Gesundheitliche Eignung zur Ausübung des Berufes
- Deutschkenntnisse B2-Niveau



Das Diakonie Klinikum in Zahlen

- 270 Planbetten
- 612 Mitarbeitende
- 11.757 stationäre Fälle
- 16.057 ambulante Fälle
- 4.647 stationäre und 1.127 ambulante Operationen

DU HAST INTERESSE?

Termine für einen Orientierungstag kannst Du ab sofort flexibel und individuell mit uns abstimmen. Wir freuen uns auf Dich!



Vera Wickert

Pflegedienstleiterin

.....

Sekretariat

Debora Harens, Tel. 06821/18-2002

harensde@kreuznacherdiakonie.de

Diakonie Klinikum Neunkirchen gemeinnützige GmbH

Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität des Saarlandes

Brunnenstraße 20, 66538 Neunkirchen

www.kreuznacherdiakonie.de

Folgt uns auch auf Social Media
unter **kreuznacher_diakonie**



TRÄGER

Die Stiftung kreuznacher diakonie ist eine kirchliche Stiftung öffentlichen Rechts.

Vor mehr als 130 Jahren als Diakonissen-Mutterhaus gegründet, hat sie ihren Sitz heute in Bad Kreuznach. Ihren diakonischen Auftrag versteht sie als gelebte christliche Nächstenliebe für Menschen, die Hilfe und Unterstützung benötigen.

Rund 6.800 Mitarbeitende setzen sich täglich dafür ein, dass Kranke gesund werden, Menschen mit Behinderung eine Teilhabe möglich ist, Kinder und Jugendliche sich gut entwickeln, Senioren möglichst selbstbestimmt leben und Menschen ohne Wohnung eine Perspektive entwickeln können. In Hospizen begleiten wir Menschen in der letzten Lebensphase. Die Stiftung kreuznacher diakonie bietet vielfältige Ausbildungs- und Qualifizierungschancen in Berufen des Sozial- und Gesundheitswesens und steht für sinnstiftende, sozial-diakonische Dienstleistungen auf Basis christlicher Werte.

IMPRESSUM

Herausgeber	Stiftung kreuznacher diakonie · Kirchliche Stiftung des öffentlichen Rechts
Text/Layout	Stiftung kreuznacher diakonie/Unternehmenskommunikation
Fotos/Grafik	Joschka Link, Dennis Irmiter/transformdesign
Auflage	Juli 2023 · 500 Stück

*(a) Bei uns zählen Menschen. Wir setzen auf Vielfalt, lehnen Diskriminierung ab und denken in unseren Auswahlverfahren nicht in Schubladen wie Geschlecht, ethnische Herkunft, Religion, Behinderung, Alter oder sexuelle Identität. Alle (a) sind willkommen!